
SUPER GLOSS TWO MCS 324

Floor Finish Brix 27% 

Fini à Plancher Brix 27% 

PRODUCT DESCRIPTION : Provides axcellent gloss off the mop, 

superior durability, dries quickly and it responds quickly to burnishing. Its ease of 
application is well suited for low, periodic and high maintenance schedules and 
ensures trouble-free applications. It has excellent resistance to humidity, 
detergents, scuff, black heel mark and overall wear resistance and provides
superior protection and brilliance to your floors.

DESCRIPTION DU PRODUIT : Offre un fini lustré et une durabilité 

supérieure; il sèche rapidement et réagit rapidement au polissage. Sa facilité 
d’application convient parfaitement aux entretiens réguliers de même qu’à ceux 
moins fréquents et garantit une application sans problème. Ce produit est très 
résistant à l’humidité, aux détergents, aux égratignures, aux marques noires de 
souliers ainsi qu’à l’usure en général en plus d’offrir une protection supérieure et 
un fini lustré à vos planchers.

DIRECTION: 1) Remove old finish from the floor using a Floor Stripper. 2) Rinse, neutralize

and allow floor to dry thoroughly. 3) Seal floor if desired using a sealer. 4) Apply 2-6 coats of 
SUPER GLOSS TWO. 5) Allow 20-40 minutes drying time between each coats. 6) Finish can be
maintained by daily washing with a neitral cleaner and periodical spray buffing or burnishing.

DAILY CLEANING – LOW MAINTENANCE: 1) Dust mop the floor to remove dirt and grit. 2) Use a 
neutral cleaner with mop or auto-scrubber to remove soil. 3) When required use a burnisher
(1000-3000 rpm), polish the floor to build shine, remove scratches and scuff marks.

PERIODIC MAINTEANCE: 1) Dust mop the floor to remove dirt and grit. 2) Use a neutral cleaner
with mop or auto-scrubber to remove soil. 3) On a weekly basis, using a burnishern (1000-3000 
rpm), polish the floor to build shine, remove scratches and scuff marks. 4) In high traffic areas, 
apply a coat of SUPER GLOSS TWO or spray burnish using a restorer.

HIGH MAINTENANCE: 1) Dust mop the floor to remove dirt and grit. 2) Use a neutral cleaner with
mop or auto-scrubber to remove soils. 3) Using a high speed burnisher (1000-3000 rpm), polish 
the floor to build shine, remove scratches, scuff marks and to polish the surface 3-6 times/week. 
4) In high traffic areas, apply a coat of SUPER GLOSS TWO or spray burnish using a restorer.

SCRUB AND RE-COAT: 1) Dust mop the floor to remove dirt and grit. 2) Dilute a deep scrub 
cleaner in a mop bucket using a low speed floor machine or auto-scrubbing machine. 3) Apply 
solution to floor. 4) Using a blue pad scrub floor to remove the top layers of soiled finish. 5) Pick-
up dirty solution with mop or vacuum. 6) Rinse thoroughly and let dry completely before
recoating. 7) When the floor is dry, apply 2-3 coats of SUPER GLOSS TWO. 8) Allow 20-40 minutes 
of drying time between coats. 9) Allow 24 hours to cure. 10) Burnish (1000-3000rpm) for a ‘’Wet
Look’’ shine.

MODE D’EMPLPOI: 1) Enlever le vieux fini du plancher en utilisant un décapant. 2) 

Rincer, neutraliser et laisser sécher complètement. 3) Sceller le plancher si désiré en utilisant un 
scellant. 4) Appliquer de 2-6 couches de SUPER GLOSS TWO. 5) Laisser sécher de 20-40 minutes 
entre chaque couche. 6) Le fini peut être entretenu par un lavage quotidien avec un  nettoyant 
neutre et par un polissage périodique par vaporisation ou à ultra haute vitesse.
ENTRETIEN QUOTIDIEN LÉGER: 1) Balayer pour enlever la saleté et les débris. 2) À l’aide d’une 
vadrouille ou d’une autorécureuse, enlever la saleté en utilisant un nettoyant neutre. 3) Lorsque 
nécessaire, utiliser une polisseuse (1000-300 tr/min) pour polir le plancher afin d’en raviver le 
lustre, enlever les égratignures et les marques de talons.
ENTRETIEN PÉRIODIQUE: 1) Balayer pour enlever la saleté et les débris. 2) À l’aide d’une 
vadrouille ou d’une autorécureuse, enlever la saleté en utilisant un nettoyant neutre. 3) 
Hebdomadairement, utiliser une polisseuse (1000-3000 tr/min) pour polir le plancher afin d’en 
raviver le lustre, enlever les égratignures et les marques de talons. 4) Dans les endroits très 
achalandés, appliquer une couche de SUPER GLOSS TWO ou vaporiser et polir en utilisant un 
raviveur de lustre.
ENTRETIEN HAUT RENDEMENT: 1) Balayer pour enlever la saleté et les débris. 2) Enlever la saleté 
en utilisant un nettoyant neutre. 3) Utiliser une polisseuse de 3 à 6 fois par semaine (1000-3000 
tr/min) pour polir le plancher afin d’en raviver le lustre, enlever les égratignures et les marques 
de talons. 4) Dans les endroits très achalandés, appliquer une couche de SUPER GLOSS TWO

CODE 4Lt                N/A

CODE 20Lt              SGTWO20

CODE 1Lt                N/A

CODE 205Lt            N/A

PRECAUTIONS FOR FOOD PLANTS: Must be applied in keeping with
manufacturers recommendations for application on hard smooth level
surfaces. To avert possible adverse organoleptic effects in food, which are 
processed in the area, adequate precautions should be taken to ensure
that the volatile constituents of the applied proucts do not contaminate
the foods. Follow all Federal, Provincial and local regulations regarding
waste disposal.

RÉCURAGE ET NOUVELLE COUCHE: 1) Balayer pour enlever la saleté et les 
débris. 2) Diluer un nettoyant à heut rendement dans un seau à vadrouille 
et utiliser avec une récureuse à plancher à basse vitesse ou avec une 
autorécureuse. 3) Appliquer la solution sur le plancher. 4) Utiliser un 
tampon bleu pour enlever les premières couches de fini usé. 5) Ramasser 
la solution avec une vadroulle ou un aspirateur. 6) Rincer à fond et laisser 
sécher avant de recouvrir. 7) Lorsque le plancher est sec, appliquer 2 à 3 
couches de fini à planchers SUPER GLOSS TWO. 8) Laisser sécher de 20-40 
minutes entre chaque couche. 9) Attendre 24 heures avant de polir. 10) 
Polir (1000-3000 tr/min) pour un lustre d’aspect mouillé.
PRÉCAUTIONS POUR ÉTABLISSEMENTS ALIMENTAIRES: À appliquer 
conformément aux recommandations du fabricant sur une surface plane, 
dure et lisse. Pour éviter la possibilité d’effets organoleptiques négatifs 
dans les aliments préparés dans l’aire en question, il faut prendre des 
précautions suffisantes pour s’assurer que les constituants volatiles des 
produits appliqués ne contaminent pas les aliments. Respecter toutes les 
réglementations fédérales, provinciales et locales en vigueur en matièere
d’élimination des déchets.


